
            
令和２年度第９回定例会会議録                  

大崎町教育委員会       



 
  ○日 時   令和２年 12月 25日（金） 
         15時 25分から 16時 10分まで 
     
  ○場 所   中央公民館第一会議室   
  ○出席者  
    教育長         藤 井 光 興 
    教育長職務代理者    溝 口 信 男 
    教育委員        林   さつき  
  ○関係者  
    管理課長        上 野 明 仁 
    社会教育課長      今 吉 孝 志 
    管理課課長補佐     西 竹 信 也                      



○議事日程 
 

 １ 開会 

 

 ２ 前回会議録の承認 

 

 ３ 委員の報告 

 

 ４ 教育長行政報告 

 

 ５ 報告 

(1) 報告第 31号 臨時代理の報告（令和２年度一般会計補正予算（第５号）に 

係る議案に関する町長への申し出）について 

(2) 報告第 32号 区域外就学について 

(3) 報告第 33号 就学させる学校の指定の変更について 

 

 ６ 議案 

 

 ７ 委員から提出された動議の討論等 

 

 ８ その他 

   ・大崎町議会 12月定例会の一般質問について（教育委員会関係） 

 

 ９ 翌月の行事等 

 

 10 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○議決事項 

議案番号 件名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 な し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○会議要旨 

１ 開会 

 

教育長 

 

  

 ただいまから，12月定例会を始めます。 

 

２ 前回会議録の承認 

 

教育長 

 

 

異議なく承認 

３ 委員の報告 

 

溝口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林委員 

 

 

 12月６日は，午前７時から実施された大崎町全集落内のボランティ

ア清掃作業の県道と町道沿いのゴミ拾いに参加しました。参加者は少

なく全戸数の３割位の参加率で３，４年前までは子ども会が中心にな

って実施していましたが，その後，子ども会がなくなったことと高齢

化が進んで参加者数が減ってきている状況です。ゴミのポイ捨ても以

前からすると少なくなっていました。同じ集落の持留小学校の校長先

生と教頭先生は集落のボランティア活動に積極的に参加して下さっ

ています。集落に溶け込んでもらって早朝から明るく雰囲気を作って

いただき本当に有難いです。 

 

 特にありません。 

 

４ 教育長行政報告 

 

教育長 

 

 ※資料に基づき報告 

 

12月１日，成人式の開催について町長と話し合いをいたしましたが

後ほど説明をしたいと思います。 

12 月２日，12 月議会の初日でしたが一般質問が学力向上について

と特別支援教育について出されました。これも後ほど説明をしたいと

思います。 

12 月 18 日，地域学校協働活動の話し合いを教育長室で社会教育課

と行いました。姶良市の錦江小学校区が地域学校協働活動を一生懸命

に取り組んでいるとのことでしたので社会教育課の職員２人に視察

に行ってもらいました。大崎町は学校応援団がなくなってしまいまし

たので社会教育課に頑張ってもらいたいと思いまして色々今計画中

です。来年は社会教育課にコーディネーターを１人置いて，学校のＣ

Ｓと結んでＣＳはＣＳで地域学校協働活動は地域学校協働活動で取



り組んで行きたいと考えているところです。 

中央公民館の門松つくりが 12月 22日と掲載してありますが，25日

に変更になりまして今日出来上がったところです。毎年，公民分館長

さん方が公民館の玄関の前に成人式前ということで作ってもらって

いますけど今回は成人式はないんですが今年も作っていただきまし

た。 

 

12月の行政報告は以上です。 

 

５ 報告 

 

 

 

 

管理課長 

社会教育課長 

 

 

 

管理課長 

 

 

 

管理課長 

 

(1) 報告第 31号 臨時代理の報告（令和２年度一般会計補正予算（第 

５号）に係る議案に関する町長への申し出）について 

 

 資料に基づき説明 

 資料に基づき説明 

 

(1) 報告第 32号 区域外就学について 

 

資料に基づき説明 

 

(2) 報告第 33号 就学させる学校の指定の変更について 

 

 資料に基づき説明 

 

６ 議案 

  

（今回はなし） 

 

７ 委員から提出された動議の討論等 

 

教育長 

 

  

発言がないので，動議はないものとします。 

 

８ その他 

 

 

 

管理課長 

 

 

大崎町議会 12月定例会の一般質問について（教育委員会関係） 

 

資料に基づき説明 

 



 

 

 

教育長 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

溝口委員 

 

社会教育課長 

 

 

 

溝口委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集落ボランティアについて 

 

先ほど溝口委員からありましたが，12月の集落ボランティアは私も

参加しましたが参加者が５・６人ぐらいで少ないなと感じたところで

した。 

 

 この事業は住民環境課が呼びかけている事業です。班回覧で呼びか

けていますけど集落への文書発送が現在は月に１回になっていまし

て，11 月 15 日に班回覧してますけど実施の日まで間隔が開きすぎて

いて，皆さんの意識がない方も多かったのではないかと思います。 

 

 私の集落は参加者は 12人でしたが参加する方は毎回同じ方です。 

 

 私は公民館長と２人でした。 

 

 コロナ発生時の消毒作業について 

 

 コロナ関係ですが、感染者が出た学校では消毒関係はされたんです

か。 

 

 消毒作業は，保健所から指示がある前に学校の方で全て終わらせて

いました。 

 

 成人式について 

 

 12月１日に成人式を開催するかどうかについて協議をしましたが，

１日の時点では近隣の市町は全て「一生に１回のことだから」という

理由から実施するということでした。ただ，曽於市と鹿屋市は 12 月

18 日までには判断をしようという方向性が出ていましたので大崎町

としても他町の状況を見ながら判断した方が妥当だということで１

日の時点では回答は保留して，とりあえず開催する方向でした。最終

的には 12月 16日に決まりましたが，それまでの間にも保護者や新成

人から「成人式は本当にあるのか」とう問い合わせが 30，40 件来て

おりましたので，そのことも踏まえて 16 日に話し合いをして町長の

判断としては延期にしたとしても不安を持ったままでは非常に厳し

いということでした。曽於市は 16 日の段階では８月に延期。志布志

市は実行委員会が判断するということで東串良町も延期。肝付町も延

期。錦江町も延期にしようかということでした。本町としては延期に



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

したとしてもいつ開催できるか分からないということで中止にする

ということになりましたので，すぐに出席予定の方々や来賓等へ通知

をしたところでございます。これまで新成人については記念品を渡し

ていた時期もあったんですが，最近ではチラシの配布のみとなってい

ました。ただ，それだけでは今年の場合は何の節目もないというのも

可哀想だということから，成人式の前段で流している映像と町長の祝

辞や新成人の豊富，新成人の謝辞が収録されたＤＶＤと持留小学校で

鹿児島弁のタオルを作ってらっしゃいますが，そのタオルまで一緒に

同封して全新成人に郵送することにいたしました。懐かしい故郷を思

い出してくれるのではないかと思っているところです。その他に来年

度中に今年の新成人達が集えるような行事等が出来ないかと考えて

いるところです。具体的なことは未だ決まっていませんが，一番良い

のは新成人の皆さんが何かしたいけど手伝ってくれないかと言って

来てくれれば会場の提供などで協力が出来るのではないかと思って

います。 

 

他にありませんか。 

 

９ 翌月の行事等 

 

管理課長 

 

 

１月４日から１月 31日までの行事を資料に基づき報告 

10 閉会 

 

教育長 

 

 

以上で，12月定例会を終了いたします。 

以上  
会議録署名人 
     
     教育長  
     委 員  
     委 員  
     委 員  
     委 員 


